

Ghana/Liberia: El misionero Rich Kopp nos pide por favor orar por él. Comenzó un nuevo tratamiento ayer, 27 de enero. El tratamiento se realiza en el Instituto de Cáncer de Sangre de Colorado (*Colorado Blood Cancer Institute*) y durará las próximas cuatro a seis semanas. Él y su esposa Patti se mudarán temporalmente a Denver, Colorado, para recibir su tratamiento. Por favor ore para que Dios actúe de manera sobrenatural y para que el tratamiento tenga éxito en el poderoso nombre de Jesús.



MOVE: El director de MOVE, Aaron Keller, y el equipo de hombres continúan su trabajo en Guápiles, Costa Rica. Tienen otra semana completa de arduo trabajo allí. El clima no ha sido la que esperaban, lo que ha complicado su trabajo. Continúe orando por la seguridad, buena salud, motivación, fortaleza y unidad espiritual de todos mientras trabajan duro para terminar este proyecto a tiempo.

Esta semana, MOVE invitó a los misioneros Nelson y Tirsia Gaitán a unirse a ellos en Costa Rica. Podrán reunirse con pastores y compartir sobre su misión. Los Gaitán también estarán predicando durante la semana en Guápiles. Por favor oren por ellos mientras se reúnen con la Junta Nacional de Costa Rica y por sus viajes seguros cuando regresen a Nicaragua el viernes.



Liberia: La misionera Jessica Welch compartió: “¡Tuve la oportunidad de volver a la modalidad de enseñanza! Uno de nuestros maestros estuvo ausente, así que tuve el privilegio de completar las lecciones de lectura. Qué verdadera alegría me trae al corazón ver a estos niños aprendiendo a leer por primera vez. Este es Amos, un niño con una imaginación asombrosa. No es muy frecuente que me encuentre con un niño liberiano que sea capaz de reproducir mentalmente la película de lo que está leyendo, especialmente los nuevos lectores, pero este joven realmente puede hacerlo y con entusiasmo. "Fue muy divertido ser su maestro por un día".

Argentina: El Director Nacional Héctor Villegas solicita oración por la Convención Nacional de Iglesias Biblia Abierta en Argentina que se lleva a cabo del 28 de enero al 1 de febrero de 2025. Durante esta convención se realizará la elección de los miembros de la junta nacional. Por favor oren por la dirección y bendición de Dios para esta convención.



¡MULTPLICAR FRANCIA!



Respondiendo
al Llamado de
la Trompeta a
Compartir el
Evangelio

Ofrenda Cosecha Global 2024-2025:

¿Te unirías al equipo de **Multiplifica Francia** dando una ofrenda que ayudará a nuestros pastores alcanzar a sus comunidades? Nuestra prioridad será proporcionar fondos para que nuestro liderazgo Biblia Abierta en Francia pueda plantar más iglesias y llevar el Evangelio de Cristo.

Las donaciones se pueden hacer en línea visitando openbible.org/MultiplyFrance o enviando un cheque, pagadero a nombre de Open Bible Churches y escribiendo "Multiplicar Francia" en la línea de nota, a nuestra dirección a continuación.

Por favor comparte con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.